En el mes que acaba de pasar la temperatura máxima extrema al abrigo fué de 21°7 c.; la temperatura máxima extrema á la intemperie fué de 25°6 c.; la oscilación absoluta entre las temperaturas extremas á la intemperie en todo el mes fué de 27°3 c. Como se ve por estos datos el mes aunque algo frío no fué extremoso en su temperatura.

Barómetro: presión media mensual del mes que acaba de pasar 585<sup>mm</sup>91; la máxima presión fué de 590<sup>mm</sup>94 el día 24; la presión minima fué de 582<sup>mm</sup>23 el día 12; la máxima oscilación diurna entre las presiones extremas fué de 3<sup>mm</sup>78 el día 29; la oscilación absoluta entre las presiones extremas en todo el mes fué de 8<sup>mm</sup>71; en lo general el barómetro estuvo por bajo la normal, pues la media diurna estuvo solamento 11 días sobre el módulo.

El viento dominante en el mes que acaba de pasar fué del N.W., hubo algunas oscilaciones de ráfagas australes del S. y S.E.; la mayor velocidad fué para los del S.S.E., de 10<sup>m2</sup> por segundo; para los boreales la mayor velocidad fué de 7<sup>m0</sup> por segundo; en algunas tardes hubo grandes polvaredas y remolinos en los horizontes á veces tocando á la ciudad. Con la fluctuación de los vientos se explica la oscilación de la temperatura y de la presión barómetrica que son los dos elementos dominantes para hacer destemplado á este mes que es el que mejor caracteriza al Invierno en el Valle.

En las nubes la dirección dominante fué del S.W. al N.E.; dominaron las formas de cúmulos y cirrus; de los días del mes que acaba de pasar, 23 fueron despejados, 2 nebulosos y los restantes medio nublados.